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ES EL MAS DESLENGUADO DE LOS TRES CONDUCTORES DE CAlGA QUE/  :AIGA, PER0 
SE HACE CARGO DE TODOS SUS DICHOS. MAS ALLA DE DANIELLA CAMPOS Y FELIPE 
AVELLO, ESTE ALCURNIOSO Y DESPEINADO MACKENNA ES TODO UN ARTISTA. UN POETA 
QUE VlVE PARA ESCRIBIR, AUNQUE PARA LOGRARLO ARRANCA A PERDERSE HASTA DEL 
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a cosa parte tirante. ‘Te avi- 
so altiro que yo no queria dar 
esta entrevista. Mi problema 
es que no puedo decir que 
no”, se justifica de inmedia- 
to. Prende el primer0 de los 
seis cigarrillos que se fumara 
al hilo y empieza a relajarse. 
Reconoce que el tabaco es el 

que ! cada vez que aspira I inico lo hace vicio lleno que de culpa. le queda y 

Estamos en su casa, un amplio e iluminado depar- 
tamento en Vitacura. Desde el piso 13 y sus enormes 
terrazas puede verse y escucharse Santiago. Su unica 
compatiia es el computador instalado sobre la mesa de 
comedor. Ni musica ni television, solo poesia. 

La temporada 2003 de CQC acaba de terminar y es 
hora de los balances. Fue un atio movido para la politi- 
ca y la actualidad nacional y tambien para este 
hombre que, segun dice, llego de ‘rebote’ a las panta- 
llas. Ademas de acostumbrarse a la idea de ser un per- 
sonaje publico, debio aceptar que sus dichos le llegaran 
de vuelta y que todo Chile se enterara de aspectos 
desconocidos de su vida, entre 10s cuales se cuenta una 
pasada per0 compleja relacion con el alcohol. 

-Sin duda usted es el mas irreverente de 10s 
conductores de Caiga quien caiga. Karen Doggen- 
weiler, la doctora Cordero y Daniella Campos se 
cuentan entre sus victimas ... 

-Si la Daniella no hace tanto escandalo, todo lo 
que yo dije habna pasado colado. Yo hice una broma 
con ella, un juego de palabras (refiriendose a una nota 
en que aparecia Mauricio Pinilla junto a la Campos, 
dijo que el futbolista se estaba acostumbrando a las 
derrotas, e iba de ‘rota en rota’). Fue un vertigo verbal 
que ella levanto para estar durante toda la semana en 
la prensa. Oscar Wilde decia que lo unico peor a que 
hablen mal de ti es que no hablen y, aunque estoy 
seguro de que ella no lo ha leido, tiene muy claro el 
concepto. Ademas, muchos no entienden que nosotros 
ridiculizamos tambien a la prensa. En el cas0 de la 
Karen Doggenweiler, con quien no tenemos una mala 
relacion, tratamos de mostrar que si ella fuera todo lo 
perversa que se supone que es y tuviera monos con 
alfileres en el refrigerador, estanamos frente a un per- 
sonaje de novela y habna que hacerle un monumento. 

-2Se ha dado cuenta de que las caras que pone 
cuando comenta parecieran salirle del alma? 

-Tengo una cosa facial que debo manejar. Nicolas 
(Larrain) puede decir una barbaridad, per0 como lo 
hace con temura pasa ‘colado’. Yo puedo decir la cosa 
mas nimia, per0 con mi cara de asco parece terrible, le 
da otra connotacion. Mi gestualidad es extremista y 
juega en contra de los contenidos. 

-Per0 por esos comentarios sobre Daniella es- 
tuvo en evaluation su continuidad en el programa.. . 

-Eso no es cierto. Lo que pasa es que el tema de 
las demandas es una lata siempre, per0 todos enten- 
dieron que no habia un error real de parte nuestra. 

-La venganza de Daniella fue bastante fuerte. 
Ella denuncio que usted tenia tejado de vidrio para 
criticar porque habia tenido problemas con el alcohol. 

-Yo nunca he evitado ese tema. Jamas he negado 
que fui desordenado y bueno para el copete. Si algo ten- 
go, es un tejado refomdo, porque si tuve un problema, lo 
asumi y lo solucione, eso me dignifica como ser humano. 

-2Fue alcoholico? 
-Me da pudor decir que fui alcoholico, porque en 

estricto rigor no lo fui. Nunca perdi una pega ni me 
mande un cagazo. No me gustaba la vida que llevaba 
y el rol que el alcohol jugaba en ella. Me demore 
mucho en tomar conciencia per0 llego un punto en 
que quise estar en pleno us0 de mis facultades las 24 
horas del dia. Hoy no tom0 ni una gota. 

-2Y la droga?, porqoe la doctora Cordero lo 

-Jamas tuve problemas con la droga. Probe de 

-Muy metido en la onda del escritor bohemio ... 
-Si, y cometi un error. Tengo una cosa super pen- 

deja en mi concepto de escritura, que es crear desde el 
dolor y vivir en el, porque la felicidad no existe. En un 
minuto, me hacia autozancadillas para poder estar en 
el lado oscuro, lo que es una gran huevada porque la vi- 
da solita te va poniendo problemas. La verdad es que le 
tengo pavor a la felicidad y me trampeo mucho para no 
lograrla, sobre todo en las relaciones de pareja. Cuan- 
do veo que las cosas estan saliendo bien apreto cueva. 

-$e imaginb que estar en television iba a sig- 
nificar que escarbaran en esas heridas? 

-Si, desde e l  dia uno supe lo que iba a pasar y lo 
asumi. S i  hubiera decidido entrar a un programa 
como este teniendo temas pendientes, seria e l  rey 
de 10s huevones. 

-2Por que parece en tonces que se enojan cuan- 
do 10s atacan? 

-Estoy absolutamente preparado para que me 
den de vuelta y jamas me he picado. Este es un verda- 
der0 duelo y la idea es ver quien sale mejor parado, es 
un desafio. 

tra to de marihuanero.. . 
todo, per0 era bueno para el copete. 

EL 2003 TERMINO CON UNA NUEVA 
POLEMICA PARA MACKENNA. Felipe Avello 
hablo desde su programa de radio en contra de Ofelia 
Memoli, ex polola y gran amiga de Pablo. El  periodista 
relato con lujo de detalles, en un tono que el animador 
de CQC describe como ‘irrepetible’, un apasionado 
romance que habna tenido con ella durante varios dias. 

Hasta ahi le lleg6 la paciencia a Mackenna. Fue a 
las oficinas de radio W para encarar al personaje, 
aludiendo que si el problema era con el y su 

programa no podia meter a alguien “que no tenia 
nada que ver en el baile”. 

“No me pueden decir que me dieron de mi propia 
medicina si hablan de una tercera persona, con lujo 
de detalles y ni siquiera me nombra. Porque por ulti- 
mo si hubiera dicho que ella era mi novia, todos ha- 
brian entendido sus razones. Yo no me puedo quedar 
tranquil0 con eso, por una cosa de caballerosidad 
minima. Si  no hacia nada, jcomo la miraba despues a 
la cara? Fue una tremenda falta de recursos de parte 
de Avello, i o  me vas a decir que es creativo inventar 
que se comen a tu mujer porque ya no saben por 
donde atacarte?”, dice. 

-Muchos opinan que ustedes se quedan solo en 
la farandula, sin atacar a 10s peces mas gordos.. . 

-Estan absolutamente equivocados. Aca el proble- 
ma es que la prensa ha creado un programa paralelo. 
Nosotros le damos a todo el mundo. En la television 
hemos atacado a peces gordos, como Don Francisco, 
que nos sac6 cagando del tren de la Teleton, a la Karen 
Doggenweiler, Pedro Carcuro, la Margot Kahl. 

-Me refiero a peces gordos de otros ambitos, 
como politicos y empresarios.. . 

-A los politicos si, a los empresarios nada porque 
no marcan ni un punto y no existen individualmente. 
Per0 le hemos dado a Lagos, a Lavin y a todos 10s 
diputados. Lo que pasa es que la gente mas poderosa 
es mas inteligente y tiene sentido del humor. Entonces 
no reaccionan, porque saben que no les conviene y no 
lo necesitan. Los que reaccionan son 10s insignifican- 
tes, 10s que necesitan pantalla. A veces, despues del 
programa pienso ‘matiana va a quedar la cagada con 
Cheyre’ y resulta que a1 otro dia se arma una polemi- 
ca con la mama de Nelson Mauri. 

-Existen diferencias con el CQC argentino, 
ellos tienen fama de ser mas jugados.. . 

-Tiene que ver con el context0 de cada pais. Para 

‘ME GUSTA BAILAR TECHNO, LLEGO A LAS TRES DE LA MANANA, 
ME MET0 EN LA MlTAD DE LA PISTA, CIERRO LOS OJOS Y SALT0 
COMO UNA LOCA DURANTE CUATRO HORAS...’ 



10s argentinos nuestro programa es mas jugado que el 
de ellos. Tratar de ‘ladron’ al presidente de Argentina 
no tiene mucha gracia porque se lo dice todo el mundo. 
Per0 yo no le voy a decir a Lagos que es ladron, porque 
es una falta de respeto y s i  nadie me lo demuestra.. . 

-A pesar de eso, jel balance de la temporada 
2003 es positivo? 

-Absolutamente. Creo que este tip0 de humor es 
universal, porque tiene que ver con las estructuras 
sociales, la farandula y la politica que funcionan mas 
o menos igual en todas partes. Ademas, este progra- 
ma ha hecho aportes a la television, nuestro formato 
tiene una gran devocion por el ritmo y eso es super 
importante porque no existia antes en la TV chilena. 

-El aiio pasado recibieron varias criticas, 
principalmente por lo ‘libreteado de 10s conducto- 
res’, itrabajaron esos temas? 

-No se si somos muy soberbios, per0 desechamos 
la mayoria de las criticas. Nunca hemos tenido libre- 
tos, lo que pasa es que nos juntamos antes del progra- 
ma porque muchas cosas van engarzadas. Hay una 
orquestacion, per0 no un guion. Yo jamas voy a decir 
algo que no salga de mi boca. 

-El rating ha subido mucho, ia que se debe? 
-Es raro decir esto, per0 creo que el programa 

puede mejorar en miles de aspectos per0 no marcar 
mas. Subimos de 12 a 20 puntos, y deberiamos mante- 
nernos ahi. Esto por el formato, porque nosotros no 
informamos, solo comentamos, partiendo de la base 
de que la gente sabe de que hablamos. Y eso segmen- 
ta. Si  marcaramos 40 seria porque estamos haciendo 
todo mal. En todo caso, estos 20 puntos son muy 
buenos en terminos economicos, porque somos muy 
fuertes en el ABCl . Pocos programas en television le- 
vantan mas plata que este. 

-iQue foe lo mas alto de la temporada? 
-Este no es un programa de investigacion, no nos 

interesa destapar nada. No se guia por golpes periodis- 
ticos, sino que entregamos una vision cntica de la reali- 
dad, con una dinamica en la que subimos al columpio a 
algunos personajes y despues 10s bajamos. No hay mo- 
mentos especiales y tampoco nos interesa que [os haya. 

-2Quedo alguna deuda pendiente? 
-Hay cosas que se agradecen, porque se penso a 

priori que iban a ser distintas. Muchos dijeron 
‘Larrain, Bianchi y Mackenna’ mas parece oficina de 
abogados. Y mas encima en el Mega, tratando de 
hacer un programa de humor politico ... ni una posi- 
bilidad. Aun teniendo ese karma, salimos el dia en 
que se destapo la olla de Tombolini y le dimos al 
gobierno. Este aio, en cambio, se ha dado vuelta la 
mano y le hemos pegado a la derecha. 

-Per0 muchos creen que son mas duros con la 
Concertacion y se les relaciona con la derecha. 

-Cada persona lee lo que quiere. En la Concer- 
tacion dicen que somos de derecha y en la UDI pien- 
san que somos unos infiltrados, una celula renacida 
del MIR. Los temas que tocamos de la Concertacion 
fueron especificos, per0 de la derecha nos hemos 
reido de como se estan planteando y proyectando. 
Lavin no se ha mandado ni un condoro, per0 ha 
hecho muchas tonteras y el tonteo es muy fuerte, 
porque te da la sensacion de displicencia. 

-2Ustedes son lavinistas? 
-No, per0 en el equipo est6 representado todo el 

espectro politico. 
-Usted debe estar a1 tanto de la actualidad, 

itenia esa costumbre antes? 
-No, para nada. Vivia metido en los libros. Aho- 

ra me informo, Leo todos los diarios, 10s sitios en 
Internet. Es una pega que tengo hecha per0 que 
debo acotar a un formato super estructurado como 
el del programa. Por eso me gustaria hacer radio, 
porque tengo mucho material dando vueltas, cosas 
que quiero decir. 

-€star informado significa formarse una opinion. 
A so juicio, iquienes fueron 10s mejores del 2003? 

-Lagos ha sido un buen capitan. Ha tomado la 
distancia necesaria en algunos temas, ha marcado 
pauta. Hay otros personajes que han ocupado muy 
bien esta nueva fuerza que trae la television para 
hacerse ver, no necesariamente con contenidos. 

-&om0 Marcel0 Trivelli, referencia obligada 
de CQC? 

-El es contenido cero, si me preguntas que hizo 
este a io  no sabria que contestarte, per0 es un 
experto en comunicaciones. Es bien impresionante, 
en la calle el 99.9 por ciento de la gente no sabe 
quien fue el intendente anterior. Sin embargo, Trive- 
lli es un actor politico. 

-2Quienes hicieron el loco este aiio? 
-Creo que la derecha en general. Es dificil saber 

actuar en situaciones tan complicadas como la que les 
toco, per0 no creo que hayan pasado la prueba. E l  dia 
‘uno’ habia gente de la Alianza y de la DC metida en 
esto, per0 los democratacristianos pegaron una 
patada para el lado, mientras la UDI se volco en una 
paranoia, en una bola de nieve de explicaciones, 
complots, redadas, informaciones e investigaciones 
paralelas que la ha dejado muy mal parada. 

-iQue fue lo mas impresentable del aiio? 
-Como temas puntuales y cerrados, 10s sobre- 

sueldos y (as coimas fueron muy feos. El Caso 
Spiniak es mucho mas poderoso, per0 no sabemos 
para donde va. E l  gran tema es por que hay niiios 
en la calle prostituyendose. S i  Spiniak comia rnier- 
da, que lo metan a un siquiatrico de por vida, a 
no ser que me demuestren que mato o viol6 a 
alguien. A 10s que s i  apresaria es a los que le 
proveyeron a [os nifios, esos que no estaban ni locos 
ni cagados con la droga y vieron en este viejo con 
plata una posibilidad. 

-2Quien es el mas gracioso de la politica! 
-Eyzaguirre. Que haya dicho que no saco el 

humor de su madre es solo un chiste mas. Es la copia 
calcada: un tip0 muy bueno en lo que hace, per0 que 
detesta a la clase politica y no tiene ningun empacho 
en decirlo. Pone cara de ni io taimado cuando lo 
retan, per0 le importa una raja. 

-2Hay muchos ‘graves’ que todavia no entran 
en el humor CQC? 

-Lo que pasa es que no puedes juzgar al mundo 
en la medida que entren o no en lo nuestro. E l  humor 
es una extension de la inteligencia, per0 dividir las 
aguas entre los que nos siguen y 10s que no es mucha 
pretension.. . Aunque internamente lo piense, jno? 
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MACKENNA DORR VIENE DE UNA FAMI- 

maldad mas grande que me han hecho. Fui el menor 

‘ME DA PUDOR DECIR QUE FUI ALCOHOLICO, PORQUE EN 
ESTRICTO RIGOR NO LO FUI. NUNCA PERDi UNA PEGA NI ME 
MANDE UN CAGAZO. NO ME GUSTABA LA VlDA QUE LLEVABA Y 

LIA TRADICIONAL. Estudio en el colegio Taban- 
cura y es el tercer0 de ocho hermanos. “Esa es la 

EL ROL QUE EL ALCOHOL JUGABA EN ELLA. LLEGO UN PUNl’D 
EN QUE QUISE ESTAR EN PLENO US0 DE MIS FACULTADES 
24 HORAS DEL DiA. HOY NO TOM0 NI UNA GOTA’. 

durante 10 aiios y despues se mandaron cinco mas. 
iNo te pueden convencer que eres el regalon y lo 
maximo para despues hacerte eso!. . .”. 

-0cho hermanos, ifamilia Opus Dei? 
-No, tiene que ver con la calentura mas que con 

-Usted es un hombre impulsivo, acid0 y un poco 
la religion. 

-Usted estudio Arquitectura, Administracion de viene. co teterismo en las 
‘abrutado’. jEs una forma de rebelarse a la educa- 
cion tradicional o so10 una consecuencia de ello? 

-Cualquier teoria de ese tip0 es demasiado 
reduccionista. No soy un rebelde ni le estoy pasando 
la cuenta a nadie. 

Empresas, fue corredor de bolsa, filosofo y poeta, jen- 
contro su vocacion o solo estu de paso por la televisitjn? 

-No, nunca se me paso por la cabeza hacer 
television. Per0 veia este programa en el cable y me 
encantaba. Cuando Felipe Bianchi me invito acepte 
porque me gusto este proyecto, per0 no hay ningun 
otro espacio que hana por ahora. 

-iLa literatura sigue siendo lo mas importante? 
-Si, aunque tenemos una relacion esquiva en el 

tiempo. Por eso escribo poesia, porque es un acto que 
nace y muere en el mismo instante. En la novela 
creas personajes y tienes que sentarte a la maiiana 
siguiente a violarlos, juntarlos, separarlos o matarlos. 

-Es lo mas constante en so vida.. . 
-Si, lo unico que he hecho y lo que mas me 

importa. No escribo todos 10s dias y me hago trampas, 
diciendo que en abril publico un libro (el primer0 fue 
Papas Cocidas hace dos aiios), asi me obligo a estar a 

-iEs la oveja negra? 
-No, moteada nomas. Mi familia es bien diversa, 

la diferencia es que yo mostre mi locura a tres millo- 
nes de personas por television. 

-Jordi Castell dijo que usted representa a1 ver- 
dadero jet set nacional y se habla de Pablo Macken- 
na y Ofelia Memoli como 10s simbolos de la nu 
socialite. JSe siente comodo con esa definicibn? 

-0 sea, jno estu haciendo carrera? 
-Si una persona me ofrece 25 millones de pesos por 

animar un matinal, lo mato... (piensa un rato) iCada vez 
que digo esto pienso que voy a terminar en un matinal y 

-Me da mucha risa. En Chile no hay j e t  set y, cluso se hizo mere 

que era como mucho, y opino que en mis escritos se notaba mucho 


